



# Der Spitalbote Mai 2022

Informationsschrift des Altenheims der Hospitalstiftung für  
Heimbewohner/innen, Angehörige, Mitarbeiter, Freunde und Förderer  
Altenheim der Hospitalstiftung, Gartenweg 9, 87600 Kaufbeuren; [www.hospitalstiftung.kaufbeuren.de](http://www.hospitalstiftung.kaufbeuren.de)

## Der Frühling ist da...

und mit ihm die verschiedensten Osterboten. An allen Ecken und Enden im ganzen Haus tummeln sich Osterhasen, Küken, Ostereier und was sonst noch alles vom Osterfest kündigt.

Dass es in Nord 2 zur Adventszeit immer ein schönes Lebkuchenhaus gibt, ist ja bereits bekannt. Dass es aber auch Osterlebkuchenhäuser gibt, war neu (Bild unten). In so einem



Haus möchte man gerne wohnen, wenn der ganze Garten voll von Lebkuchen-Hasen und Schokoladeneiern ist.  
(22.04.2022; Scupin)

## Leider kein Frühlingsfest

Auf Grund der Omikron-Variante des Corona-Virus konnte leider das geplante Frühlingsfest im Saal nicht stattfinden. Auch das Café muss noch geschlossen bleiben. Die FFP-2-Masken-Pflicht in Heimen ist wegen der hohen Infektionszahlen noch nicht aufgehoben worden. Das gemeinsame Essen in den Wohnbereichen ist erlaubt, aber bereichsübergreifende Veranstaltungen sind noch nicht möglich. Hier besteht ein großer Unterschied zu den Regelungen in der Gastronomie. Begründet wird dieser von den Gesundheitsbehörden

damit, dass die für schwere Corona-Verläufe anfälligere Gruppe der älteren Menschen besonders geschützt werden muss.  
(22.04.2022; Scupin)



## Ein ganzer Wagen voll kleiner Osternester..

stand bereits Gründonnerstag im Küchenlager bereit. Es hatte den Anschein, als ob die rund 180 Osterhasen und Marienkäfer ungeduldig darauf warten, den Bewohnerinnen und Bewohnern unseres Hauses am Ostermorgen eine kleine Freude zu bereiten und einen fröhlichen Farbtupfer auf die Frühstückstische zu zaubern. Das ist ihnen sicher gelungen.  
(22.04.2022; Scupin)

## Tänzelfest=Lagerleben findet statt!

Gute Nachrichten brachte der Vorsitzende unseres Fördervereins, Stephan Schweiger, von einer Besprechung des Tänzelfestvereins mit: Nach zwei Jahren Zwangspause ist es am Tänzelfestwochenende (15./16. Juli) soweit: Das Lagerleben findet statt. Wir eröffnen wieder unser **Heilig-Geist-Spital** an der Stadtmauer im Baumgarten. Informationen bei Stephan Schweiger (90921-119) oder Felix Franke (437-202).

Dann heißt es endlich wieder „Heho ein Feuerlein brennt“, „Sieeechenblut“ und Armenspeisung. Die Vorfreude steigt, besonders, wenn man die Bilder im Nordhaus Erdgeschoss anschaut. (22.04.2022; Scupin)

## Abschiede

Wir nahmen Abschied von

### **Frau Lilli Hanusch**

Frau Hanusch verstarb im Alter von 92 Jahren. Sie wohnte 1 ¾ Jahre im Heim.

### **Herr Hans-Jürgen Jentschke**

Ein halbes Jahr wohnte Herr Jentschke bei uns im Heim. Er wurde 76 Jahre alt.

### **Frau Annemarie Ruf**

Gute 2 1/2 Monate verbrachte Frau Ruf bei uns im Heim. Sie verstarb im Alter von 89 Jahren.

### **Herr Ahmet Aricilar**

Herr Aricilar wurde 86 Jahre alt. Er verstarb nach 5 Monaten Wohnen im Heim.

*Der Tod macht mir keine Angst.*

*Wenn ich da bin, ist er nicht da.*

*Wenn er da ist, bin ich nicht da.*

*Epikur*

## Ein herzliches Willkommen . . .

gilt unseren neuen Bewohnerinnen und Bewohnern:



Wir begrüßen neu im Südhaus im 2. Stock in Zi. 1266 **Herrn Karl Spitzendobler.**

Im Nordhaus, 3. Stock, ist in Zi. 3305 **Frau Elfriede Märkl** und in Zi. 3390 **Herr Werner Schmid** eingezogen.

**Wir wünschen Ihnen alles Gute im neuen Zuhause!**

## Neues aus der Heimfamilie

Hohe Geburtstage gab es bei den Mitarbeitern nicht, aber runde: Alexandra Harambasic, Hase Betül Hazar und Tobias Mann feierten ihren Dreißig- und Felix Franke seinen Vierzigsten. Bei den Bewohnern gab es zwei Achziger: Rosemarie Weiß und Kurt Mück feierten ihn. Herzlichen Glückwunsch ihnen Allen!



## **Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

wie in der letzten Personalrats-Rubrik bereits berichtet, gibt es in diesem Jahr den Betriebsausflug nochmal in der „Light-Version“. Zu den Rahmenbedingungen vereinbarten Personalrat und Heimleitung folgendes:

Es kann ab sofort mit den 2022er Ausflügen gestartet werden.

Bereiche, die wegen Corona ihren Betriebsausflug light im letzten Jahr nicht mehr machen konnten, können ihn noch bis 30.06.2022 nachholen und dann im zweiten Halbjahr den von diesem Jahr durchführen.

Für die Bereichsaktionen steht wieder ein Betrag von bis zu 30,- € pro Mitarbeiter

zur Verfügung (15,- € vom Heim, 15,- € aus der Mitarbeiter-Spendenkasse).

Das Geld kann nur für die gemeinsame Aktion (Essen, Eintrittskarten, Führungen u.s.w.) verwendet werden. Eine Bar-Auszahlung ist nicht möglich. Näheres steht im Rundschreiben von Personalrat und Heimleitung.

## **Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**

Wir begrüßen neu folgende neue Kolleginnen und Kollegen:

**Gabriela Fischer**  
Pflegefachhelferin Süd 2  
ab 01.05.2022

